

ZÓCALO

Sube Fitch calificación a GCC

Agencia Reforma

Fitch Ratings elevó la calificación corporativa de largo plazo de Grupo Cementos de Chihuahua (GCC) de "BB" a "BB+" con perspectiva estable.

Grupo Cementos de Chihuahua (GCC) anunció hoy que Fitch Ratings modificó al alza su calificación corporativa de largo plazo en escala global de "BB" a "BB+", con perspectiva estable.

En un comunicado, el productor de cemento y concreto con operaciones en México y Estados Unidos, dijo que el informe de Fitch cita a cinco pilares principales para la mejora de calificación.

Entre estos se incluyen un aumento en la demanda de cemento petrolero, tendencia esperada a disminuir el apalancamiento futuro, rendimiento operativo sólido con la demanda proyectada en aumento y la capacidad de la compañía para generar un sólido flujo libre de efectivo con una rentabilidad relativamente alta.

Así como el liderazgo en participación de mercado en Chihuahua y una gran participación en Colorado, Dakota del Norte, Dakota del Sur, Wyoming, Nuevo México y el oeste de Texas.

"Estamos muy satisfechos con esta noticia de Fitch Ratings", comentó Luis Carlos Arias, director de Administración y Finanzas de GCC.

Agregó que la actualización refleja el compromiso continuo de GCC de mejorar el perfil de negocio, complementado con una solidez financiera a medida que siguen enfocados en mejorar su posición dentro de los mercados clave.

Fitch también modificó al alza la calificación de las notas preferentes no garantizadas con vencimiento en el 2024 de la empresa a "BB+2, también con perspectiva estable.

El año pasado, Standard & Poor's (S&P) también elevó la calificación corporativa a largo plazo de GCC a "BB+" desde "BB".